



KEMBALIKAN ESENSI BUDAYA  
**Warga Gambiran Gelar Merti Kampung**



KR-Ardhi Wahdan

**Kirab merti Kampung Gambiran yang digelar oleh warga setempat.**

YOGYA (KR) -Warga Gambiran Pandeyan Umbulharjo Yogyakarta menggelar merti kampung, Sabtu (31/8). Kegiatan tersebut pertama kalinya digelar pada tahun 2012 lalu guna mengembalikan warisan budaya yang pernah terjadi di kampung tersebut. Dalam merti kampung ini, tiga buah gunung berupa aneka buah dan sayur mayur hasil bumi dikirab keliling kampung bersama berbagai kelompok kesenian. Piala Adikarya Bhakti Praja Utama sebagai penghargaan atas prestasi Pandeyan yang menjadi kelurahan terbaik nasional juga ikut dibawa.

Menurut Ketua Panitia Merti Kampung Gambiran Umam Mustafa, kegiatan budaya ini merupakan wujud kebersamaan warga dalam merepresentasikan warisan budaya setempat. "Kesadaran untuk mempersatukan kegiatan kampung baru diwujudkan tahun kemarin. Ini akan kami gelar setiap tahun," ungkapnya di sela kirab yang dimulai di Gajah Wong Educational Park.

Umam menjelaskan, sekitar tiga puluhan tahun yang lalu, Kampung Gambiran merupakan daerah pertanian. Saat tiba masa panen raya, warga selalu menggelar kegiatan *majemukan*, yakni berkumpul dalam satu tempat kemudian kenduri bersama-sama.

Namun akibat perkembangan zaman, Gambiran beralih menjadi kawasan permukiman. Lama kelamaan ritual *majemukan* juga ikut tergerus dan tidak lagi digelar. Oleh karena itu, merti kampung tersebut ditujukan untuk mengembalikan esensi budaya yang dulu pernah berkembang di Kampung Gambiran. "Setelah kirab keliling kampung, nanti kami juga ada kenduri bersama. Kemudian malam harinya digelar pentas wayang kulit dengan dalang Kepala Dinas Pariwisata Eko Suryo Maharsono," imbuhnya.

Mewakili Walikota, Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta Edy Muhammad berharap, kebersamaan warga itu juga diwujudkan dalam berbagai bentuk kegiatan yang berbeda. Apalagi, Gambiran memiliki predikat sebagai kampung budaya berbasis lingkungan. **(R-9)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pandeyan			

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005